



> De principio a fin, las madres no se cansaron de gritar sus diferentes mensajes.

BREVES

VUELVEN A ASEGURAR DOSIS DE DROGA

La Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal dio a conocer ayer el aseguramiento de dosis de diversas drogas que fueron encontradas por policías municipales y personal del Ejército en la colonia Los Alamitos. El comunicado de prensa menciona que lo anterior se derivó de un recorrido de vigilancia por calles de dicho sector. En esos momentos alcanzaron a observar tirada en el suelo una bolsa de color anaranjado. Cuando procedieron a revisarla, encontraron lo siguiente: 30 bolsitas con droga, al parecer marihuana, 18 envoltorios con el mismo enervante, 14 bolsas con cocaína y 22 bolsitas con "cristal".



Madres de desaparecidos, sin nada qué celebrar en su día

La marcha da inicio en la catedral de Culiacán para culminar en las instalaciones de la Fiscalía, donde al llegar hicieron pase de lista de sus seres queridos ausentes

Ángel Zamudio
@debate

En punto de las 09:00 horas, el grupo de rastreadoras Sabuesos Guerreras AC, acompañado de personas de todas las edades, inclusive en sillas de ruedas, emprendió una marcha de protesta que inició en la catedral de Culiacán y culminó en las instalaciones de la Fiscalía General del Estado, donde pidieron por la pronta aparición de sus seres queridos desaparecidos. Durante su trayecto bajo los rayos del sol, los cánticos de protesta no cesaron. Para ello usaron algunas mantas con la

leyenda "¿dónde están?". Se contaban por montones. Durante el recorrido, pasaron un emotivo pase de lista de los nombres de las personas desaparecidas. El grito "hijo, escucha, tu madre está en la lucha", resonó por las calles del centro de la ciudad. Confesaron que el día de ayer, en pleno festejo del Día de la Madre, no tenían nada que celebrar.

➔ **La ruta**
Alrededor de 200 personas iniciaron la marcha desde la iglesia de Nuestra Señora del Rosario, mejor conocida como la Catedral, para después tomar la calle Ángel Flores, y así perfi-

EL DATO

> EXIGENCIA

Al llegar a la Fiscalía, varias mamás tomaron el micrófono y expresaban su sentir en este día en el que —dicen— no tienen qué festejar.

larse por la avenida Riva Palacio y seguir su camino sobre el puente Teófilo Noris, hasta llegar a las puertas de las instalaciones de la Fiscalía. Ahí continuaron con los gritos de protesta y distintos cánticos.

➔ **Respuesta**

Tras la llegada de los manifestantes, la vicesfiscal del estado de Sinaloa, Nuria González, salió para atender a todo el grupo. Comentó que la dependencia estatal está en todo el interés de trabajar de la mano y dar seguimiento a los reclamos. Dijo también que están en proceso de profesionalizar al personal, fortalecer las unidades de búsqueda y sensibilizar de mayor manera a los policías, y finalizó diciendo que tratarán de cumplir esa responsabilidad y que en todo momento estarán dispuestos a dar la cara para ayudar a cualquier persona que lo requiera.